

Perfil entidad

La Aeronáutica Civil de Colombia, Aerocivil, es la autoridad de la aviación civil en Colombia que busca garantizar el desarrollo de la aviación y de la industria aeronáutica colombiana. Su misión es velar por el desarrollo ordenado de la aviación civil, de la industria aérea y la utilización segura del espacio aéreo colombiano, facilitando el transporte intermodal y contribuyendo al mejoramiento de la competitividad del país.

The Civil Aeronautical of Colombia is the Aviation Authority in Colombia, its main goal is to guarantee the aviation and Aeronautics development. Its mission is to assure the ordered development of the Civil Aviation, the Air Industry and the safe use of the Colombian Air space, promoting the intermodal transport and increasing the country competitiveness.

Perfil Director

Gustavo Alberto Lenis Steffens es administrador de empresas graduado del Lindenwood University, St. Louis, EE.UU., con más de 25 años de experiencia en las áreas de planificación estratégica, mercadeo y comunicaciones. Se ha desempeñado en distintos sectores de la economía y ha participado como miembro activo en varias juntas directivas de empresas como Caracol Radio, Caracol Televisión, Colseguros, Sofasa, Vikingos, Serfinansa, Invercrédito, Alianza Valores, Copa Colombia y el periódico El País de Cali, entre otras.

En su amplia trayectoria laboral se destacan sus cargos como el de presidente de la Asociación de Líneas Aéreas Andinas, ALAA, de la UCEP (gremio de las agencias publicitarias), de Pastas La Muñeca, Finca (empresa filial de Bavaria), SAM, Avianca, durante más de una década, y Young & Rubicam, firma del sector publicitario. Fue, hasta diciembre de 2013, vicepresidente ejecutivo de Hyundai, compañía del sector automotor, y desde el 8 de abril de 2014 es el Director de la Aeronáutica Civil de Colombia.

[Director Profile](#)

Gustavo Alberto Lenis Steffens is a Business Administrator from Lindenwood University. St. Louis, EE.UU. He has more than 25 years of experience in Strategic Planning, Marketing and Communications. He has worked for different Companies in the economic sector and he has participated as an Active Member in some Directive Committees of Companies as Caracol Radio, Caracol Televisión, Colseguros, Sofasa, Vikingos, Serfinansa, Invercrédito, Alianza Valores, Copa Colombia y El País de Cali newspaper.

In his long working trajectory, he has been president of the Asociación de Líneas Aéreas Andinas, ALAA, UCEP (Advertising Agencies Group), Pastas La Muñeca, Finca (Branch of Bavaria), SAM, Avianca, for more than one decade and Young & Rubicam, an Advertising Sector Company. Until December 2013, He was the Executive Vice-president of Hyundai, Automobile Company and from April 8th 2014, he has been Director of Aeronautica Civil of Colombia